4 Pieces

140 m?
Réf. 7382316

2 250 000 €
Paris 8Eme

Appartement a vendre (75008)
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Faubourg Saint Honoré - Elysée. Le groupe Vaneau vous propose ce
superbe duplex parfaitement rénové aux derniers étages d'une
copropriété de standing avec ascenseur et gardien. Cet appartement
en parfait état bénéficie d'une décoration raffinée. Il s'articule comme
suit : au 5eme étage un grand séjour de 40m?2, une chambre avec salle
d'eau, toilette et dressing, acces indépendant sur le palier. Un superbe
escalier dessert le 6eme étage ainsi composé d'une salle a manger,
d'une chambre de maitre avec salle de bains-douche et toilette, d'un

dressing. Une cuisine séparée et son office. Surface au ...

Faubourg Saint Honoré - Elysée. The Vaneau Group offers you this superb,
perfectly renovated duplex apartment on the top floors of a luxury condominium
with elevator and janitor. This apartment, in perfect condition, bengfits from a
refined decoration. On the 5th floor, there's a large 40m? living room, a bedroom
with shower room, toilet and dressing room, and independent access to the
landing. A superb staircase leads to the 6th floor, which comprises a dining room, a
master bedroom with bathroom/shower and toilet, and a dressing room. Separate
kitchen and pantry. Floor area 140m2.A cellar ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE
111 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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